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Fachschaftsrat-Sitzungsprotokoll 
der Fachschaft Chemie 

Datum: 22.06.2023 Beginn: 19:09  Ende: 19:42 

Ort: Raum 26.31.U1.51 (online) 

Vorsitz: Tom Zwarg, 

Schriftführer: Lasse Overath 

Anwesende: Julia Jung, Jan Ortlepp, Marco Gurbisz, Manuel Stockheim, Lasse Overath, Lena 
Aßmann, Tom Zwarg, Justyna Sereda (19:20-19:31) 

 
Abwesende:, Nicola Diakov, Adrian Beele, Daniel Germes, Dennis Schlegel, Daniel 
Kieselhof,  

 

Tagesordnung:  TOP 0: Regularia 

TOP 1: Schriftverkehr 

 1.Post 

 2.E-Mails 

    TOP 2: Berichte 

    TOP 3: AK‘s 

     1. ESAG 

     2. Ersti-Fahrt 

     3. Kittelverkauf 

     4. Homepage 

     5. Social Media 

     6. Netzwerk 

     7. Raum 

    TOP 4: Sonstiges 

    TOP 5:  Beschlüsse 
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TOP 0: Regularia 

 Wir sind nicht beschlussfähig. Das letzte Protokoll wurde angenommen. Marco war 
bei der Poststelle.  

TOP 1: Schriftverkehr 

1. Post: Rechnung von 22,5€ für Brötchen (Fs-Grillen), hhu-Magazin 

 2. E-Mails: 

o  Nächste FSVK ist am 04.07.23 

TOP 2: Berichte 

o Es wurden 120€ beim Grillen eingenommen.  

TOP 3: AK‘s 

 1. ESAG 

o Nichts Neues 

 2. Kittelverkauf 

o Wir werden bei der kommenden Konsti-Sitzung einen kleinen Kurs fürs 
Quittungen schreiben mit den neuen Fachschaftsräten machen. 

o Es sollen auch spontane Kittelverkäufe für einzelne Kunden in zukunft 
möglich sein.  

 3. Homepage 

o Läuft 

 4. Social Media 

o WG_Held wurde bezüglich einer Kooperation mit Ersti-Tüten erneut 
angeschrieben. 
  

 5. Netzwerk 

o Am kommenden Montag werden Manu und Daniel die übrig geblieben 
Würstchen vom FS-Grillen am Fenster für 1€ verkaufen. Tom wird sich mit 
Daniel nochmal wegen der Werbung zusammen setzten.  

o Anmerkung fürs nächste Grillen: 
o Aluschalen für den Grill 
o Anzündkamin für Grill-Kohle 

 6. Kasse 
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o Wir haben einen Kontoauszug erhalten. Wir haben 3035,52€ auf dem Konto. 
Die Gelder der QVM-Anträge kommen werden noch nach gereicht. Es werden 
noch 750€ für die Ersti-Fahrt abgezogen.  

 7. Ersti-Fahrt 

o Michael Schmitt kümmert sich um die QV-Mittel für die Ersti-Fahrt.  
o Zukünftig werden wir die Gelder direkt vorstrecken und nachträglich die QV-

Mittel beantragen.  
o Wir werden für die nächste Ersti-Fahrt einen Termin im zeitlichen Raum Ende 

Oktober und Anfang November 2024 anfragen.  

8. Raum 

o  Manu und Tom waren fleißig und haben heute Pfand weggebracht.  
 

TOP 4: Sonstiges 

o Lena schlägt vor, dass sich die Fachschaft Klebesticker drucken lässt. 
o Das gespülte Geschirr soll von den verantwortlichen Personen auch 

abgetrocknet und eingeräumt werden. 
o Lena meldet sich freiwillig fürs Pfand wegbringen (alle zwei Monate  mit 

Marco).  

TOP 5: Beschlüsse 

 

______________________________  _________________________________ 

(Vorsitz: Datum und Unterschrift)   (Schriftführer: Datum und Unterschrift) 

 

_______________________________ 

(Kassenwart: Datum Unterschrift) 


